

Nace comité pro Lagos en Nueva York

Un "comité independiente por la candidatura de Ricardo Lagos a la Presidencia" formó en Nueva York un grupo de chilenos residentes en ese país.

El grupo hizo circular una carta pública dirigida a los "compatriotas", en la cual expresan por qué decidieron juntarse y apoyar la postulación del líder de la izquierda concertacionista.

Lo más singular, en todo caso, es el último párrafo del documento, donde piden aporte financiero para su causa bajo la consigna de que deben "luchar por la restauración de la libertad y la democracia" en Chile.

Suscriben el texto **Ernesto Jofré** (presidente) y **José Matta** (relaciones públicas). Además, aparecen los nombres de **Edith Pavez** (vicepresidenta); **Alejandro Fuentes** (tesorero); **Carmen Rohland** (secretaria); y los directores **Cecilia Carey**, **Denic Catalán**, **Alejandro Duhalde**, **Juan Fernández**, **Patrio Navia** y **Conrado Ulloa**.

Esta mañana, intentamos contactarnos con el teléfono que aparece mencionado en la carta, pero ninguno de los dirigentes se encontraba presente.

Textualmente, la misiva señala:

"Estimado compatriota

Como Ud. sabe, los chilenos se están preparando para las elecciones presidenciales de 1999, y Ricardo La-

gos es el candidato favorito para representar a la «Concertación por la Democracia». Recientemente, el señor Lagos visitó la ciudad de Nueva York por tres días, y cumplió una agitada agenda. Su visita dio motivo a una reunión editorial con el *New York Times* y fue descrita como de un "alto y productivo perfil" en la extensa cobertura que recibió de la prensa chilena.

Después de nueve años de gobiernos post-dictadura, la transición a un sistema de democracia plena en Chile no se ha completado. La Constitución que fue heredada del régimen dictatorial, con sus senadores designados y senadores de por vida, es profundamente antidemocrática.

Como futuro candidato de la Concertación, la primera meta de Ricardo Lagos es juntar las fuerzas políticas necesarias para completar la transición a una real democracia. Al mismo tiempo, el señor Lagos está comprometido a la tarea de reducir la brecha de desigualdad económica que cala hondo en la sociedad chilena. La tarea es grande, pero una gran mayoría de los chilenos apoya la transformación a un sistema de justicia social y política y de representación igualitaria.

El señor Lagos cuenta con un amplio apoyo. En su visita a NY, Lagos hi-

zo su presentación titulada «Chile en el próximo milenio» a 150 banqueros y ejecutivos financieros en el Consejo de las Américas. Luego le fue ofrecida una recepción en la casa del financiero internacional y filántropo, George Soros. Lagos también tuvo una reunión privada con David Rockefeller, Genaro Arriagada, el embajador de Chile ante los EE.UU., y con Anthony Lakes, antiguo asesor en seguridad nacional del Presidente Clinton. El señor Lagos definió como "especialmente significativa" su reunión con Jay Mazur, el presidente de UNITEL, el sindicato más grande que presenta trabajadores del vestuario.

El señor Lagos terminó su visita en el local 169, UNITEL, un sindicato cuyo manager es Ernesto Jofré, chileno de nacimiento. En la mañana, él se reunió privadamente con el senador Charles Schumer y Ernesto Jofré, y luego sostuvo una reunión pública con más de 150 participantes. Entre otras distinguidas personalidades de la política local se encontraban el senador estatal Tom Duane; los miembros del Consejo de la Ciudad, Margarita López y Christine Quinn, al igual que un significativo número de dirigentes sindicales y activistas. La participación de este gran número de personas nos

recordó el apoyo y la solidaridad que fueron tan importantes durante los años de la represión y dictadura en Chile.

La derecha política, con su poderoso apoyo económico, se opone a la mayoría de los cambios propuestos por Lagos. La limitada democracia existente hoy día sirve mejor a los herederos de la dictadura del general Pinochet. **Con recursos limitados, en comparación a aquellos de los partidos de derecha, Ricardo Lagos tiene una difícil batalla por delante. Con la ayuda de sus seguidores, donde sea que éstos se encuentren, tenemos confianza que esta batalla se puede ganar.**

Hoy, así como ayer, estamos apelando a su solidaridad y apoyo. La causa de la democracia en Chile tiene un poderoso y formidable enemigo, pero cuenta también con muchos amigos. **Nosotros confiamos que Ud. nos pueda ayudar en nuestro esfuerzo en lograr la vuelta de la democracia a Chile. Hoy te pedimos tu apoyo para la lucha por la restauración de la libertad y la democracia en nuestro país. Por favor, use el sobre adjunto para prestar su apoyo a los cambios que se requieren en Chile.**